



Wawali Lepas Jamaah Haji Kloter 23 SOC

YOGYA - Wakil Wali Kota Yogyakarta Heroe Poerwadi melepas 437 jemaah calon haji di Grha Pandawa Balai Kota Yogyakarta, Senin (23/7). Mereka tergabung dalam kelompok terbang (kloter) 23 SOC yang seluruhnya berisi warga dari Kota Yogyakarta.

Kepala Kantor Kementerian Agama Kota Yogyakarta Sigit Warsita menjelaskan, dari jumlah tersebut, calon jamaah haji yang berusia lanjut mendominasi kloter 23 SOC. Prosentasenya mencapai 63 persen.

"Usia calon haji yang tertua adalah 85 tahun, sementara yang paling muda adalah 20 tahun," tuturnya saat sambutan

pelepasan haji tersebut.

Sigit juga menambahkan, hampir seluruh jamaah haji baru kali pertama melaksanakan ibadah haji yakni pada tahun 2018 ini. Sementara tercatat hanya 11 jamaah yang sebelumnya sudah pernah menunaikan ibadah haji.

"Untuk latar belakang pekerjaan, sebanyak 30,2 persen bekerja sebagai PNS. Bila dilihat dari latar belakang pendidikan, 52 persen dari seluruh jamaah berpendidikan S1 hingga S3 sementara 27 persen berpendidikan SD," ungkapnya.

Ia memisahkan seluruh calon jamaah haji dalam keadaan sehat dan sudah dinyatakan mampu mengi-

kuti rangkaian ibadah haji dan juga diperkirakan mampu menempuh perjalanan jauh baik saat berangkat maupun mobilisasi saat di Tanah Suci.

"Di sana cuaca sangat panas. Jamaah haji harap menjaga kondisi kesehatan masing-masing dengan memperbanyak minum air putih, makan buah dan sayur, serta mengenakan masker," bebernya.

Sigit menambahkan, bahwa masih ada 85 jamaah haji lain yang tidak masuk dalam kloter 23 SOC. Jamaah tersebut masuk dalam kloter 29 SOC yang juga terdapat calon jamaah haji asal Kulonprogo yang diberangkatkan Rabu (25/7).

Wakil Wali Kota Yogyakarta Heroe Poerwadi dalam sambutannya mengatakan, jamaah haji diharapkan mampu mengikuti rangkaian ibadah haji dengan tenang dan khushuk dan tidak merisaukan segala yang ditinggalkan di Tanah Air.

"Kami selaku Pemkot dan masyarakat akan saling menjaga," ungkapnya.

Ia pun mendoakan jamaah haji agar diberikan kesehatan sehingga bisa menjalankan ibadah haji secara sempurna dan mendapatkan pahala yang sebanyak-banyaknya. "Semoga kembali ke tanah air menjadi haji yang mabrur," tandasnya. **(kur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kan. Depag/Kan. Kemenag	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005